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Sommaire
La réalisation d'un gouvernement électronique éxige de nombreuses
études ayant pour but la collection d’informations sur déférents aspects du projet,
pour garantir une bonne structuration de ce concept administratif qui utilise les
technologies d’'information et de communication comme support de leur liaison
avec les collaborateurs. Cette recherche a pris en charge I'étude du coté
marketing de ce projet, ce qui veut dire tous ce qui concerne l'opinion des
algérien sur l'installation du e-gouvernement en matiere d’attentes, suppositions,
besoins et désires, sans oublier la fagon de faire connaitre ce concept et
généralisé les aspects de la culture numérique dans la société de facon a
permettre a ses membres de profité des bienfaits du gouvernement électronique
algérien.
Summary

The application of e-government requies a broad study of the different
dimensions of this project. The aim of such study is to create a good basis for
this administrative concept which uses media and communication technology as
supporter in dealing with partners. This research studies the marketing side of e-
government, that is to say, all that is concerned with the attitude of the Algerian
individual towards establishing such project, including his expectations, needs,
desires, the way of introducing it in addition to the spread of e-culture among the

society’s members to enable them to benefit from the Algerian e-government.
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